

Torralba de Calatrava

 El candidato autonómico, Francisco Cañizares: “Solo el Partido Popular tiene acreditado que va a hacer lo mejor para Castilla-La Mancha”

Cañizares ha recordado que el Gobierno de Cospedal ha gobernado para todos, y no solo para la mayoría, “sin crear divisiones ni fracturas en la sociedad” y que, además, ha pagado 380 millones de euros de deuda histórica, principalmente de servicios y prestaciones sociales a todos los ayuntamientos “sin distinción de color político”, como por ejemplo el de Torralba, uno de los más endeudados de toda la provincia. Por su parte, la diputada provincial Lola Serna ha asegurado sobre M^a Antonia Álvaro que “es la mejor candidata a la Alcaldía y que ha querido afrontar el reto de ser alcaldesa de Torralba de Calatrava con un único objetivo, conseguir un municipio más próspero, más activo y con un mejor y más grande futuro para todos sus vecinos”.



Francisco Cañizares con M^a Antonia Alvaro y su candidatura

Santa Cruz de los Cáñamos

 La secretaria nacional de Agricultura, M^a Luisa Soriano, y la candidata popular a las Cortes regionales, Lola Merino, visitan la localidad



Soriano y Merino con vecinos de la localidad

Han explicado las propuestas que el Partido Popular presenta en su programa electoral en estas elecciones Autonómicas y Municipales. Soriano y Merino quisieron acompañar a la candidatura popular que encabeza Antonio Carrión Huertas.

Terrinches



El portavoz del GP de la Diputación, David Marín, visita la localidad

Marín señaló que el Gobierno de Cospedal ha logrado encauzar el rumbo de la comunidad. Realizó estas afirmaciones en el acto público que tuvo lugar en la localidad donde, además, participó la candidata a las Cortes regionales, María Jesús Pelayo. Marín indicó que ha sido una legislatura repleta de reformas necesarias que han permitido que el trabajo realizado sea reconocido dentro y fuera de nuestras fronteras. El acto público fue cerrado con la intervención del candidato a la alcaldía, Pedro Delgado, quien señaló que contará con todos y cada uno de los vecinos del municipio a la hora de gobernar.



Marín y Pelayo con la candidatura

Las Labores



El diputado provincial, Ángel Exojo, asiste a un acto de campaña

Exojo ha recordado que el PSOE fue el que congeló las pensiones mientras el PP las ha garantizado por Ley para que nadie pueda bajarlas. Asimismo, ha indicado que “después de arreglar el camino e iniciar la senda de la recuperación no podemos volver a empezar de cero”. Por su parte, el presidente provincial de NNGG, Alberto Valdelomar, ha pedido el voto para el PP “porque representamos el futuro de Castilla-La Mancha”. Asimismo, y tras recordar que el PSOE no confiaba en el enorme potencial de Castilla-La Mancha, ha recordado que Cospedal nos ha situado en el lugar que nos merecemos. El candidato a la Alcaldía, José Calcerrada, presentó a su candidatura para las elecciones del próximo día 24 y un programa electoral con 30 proyectos “el programa de las personas, de los laboreños, con propuestas que se pueden llevar a cabo y que mejorarán y mucho, la calidad de vida de nuestros vecinos”.



Angel Exojo y Alberto Valdelomar con José Calcerrada y su candidatura

La Solana



La presidenta regional de NN.GG, Cristina Molina: “El Gobierno de Cospedal es un ejemplo de buena gestión y de apuesta por el futuro de la región a través de los jóvenes”

Molina ha indicado que dicha apuesta se ha materializado en la creación de empleo, algo que los socialistas “no tenían en su vocabulario ya que permanecieron de brazos cruzados mientras se destruía empleo durante 47 meses consecutivos”. “Cospedal ha conseguido que 4.500 jóvenes se incorporen al mercado laboral en el último año, por eso los jóvenes lo que queremos es un gobierno que actúe pensando en los castellano-manchegos y eso es lo que hace el PP”. El presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar, ha recordado que los jóvenes importan mucho en las candidaturas del PP ya que hay 320 representantes de la organización en las listas de la provincia. La candidata a la alcaldía, Ana Belén Reinoso, destacó que su partido muestra “un apoyo constante” a los jóvenes, para que La Solana sea una tierra donde “se puedan desarrollar proyectos personales, con esperanza y dinamismo social”.



Ana Belén Reinoso con NN.GG

Villanueva de San Carlos



El diputado provincial, Joaquín García Cuevas: “Las personas y las familias más vulnerables son una prioridad para el Gobierno regional”

García Cuevas ha indicado que las ayudas del Ingreso Mínimo de Solidaridad están dotadas con 7'5 millones de euros, lo que supone un incremento del 65%. Unas ayudas, continúa el popular, que se ofrecen a unas 4.000 familias de Castilla-La Mancha. Ha señalado que “el compromiso social del Gobierno regional se refleja en nuevas leyes pioneras en protección social, como son la Ley de Protección Social y Jurídica de la Infancia y la Adolescencia o la Ley del Servicio de Mediación Social y Familiar de Castilla-La Mancha. Por su parte el candidato a la alcaldía, Enrique Carrillo, ha señalado que “si queremos avanzar en la buena dirección, tenemos que poner en marcha las medidas que el Partido Popular ya ha puesto. Solo así conseguiremos el reconocimiento que nos merecemos”. Indicó que “estamos preparados para gobernar en la dirección correcta”.



García Cuevas con la candidatura

Alcolea de Calatrava



El dirigente de la Ejecutiva provincial, Miguel Ángel Valverde, asiste al acto de campaña celebrado en la localidad



Miguel Angel Valverde

Valverde ha afirmado que “el Gobierno regional está fomentando el empleo y diversificando la economía de las zonas rurales en la región”. Como prueba, señala Valverde, “las ayudas públicas que se han concedido a los 29 Grupos de Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha y que ascienden a casi 77 millones de euros”. Valverde ha realizado estas declaraciones en el transcurso del acto público mantenido en la localidad de Alcolea y donde también ha participado el candidato popular a la alcaldía de Alcolea, Santiago Coello.

Alcázar de San Juan



El Partido Popular apuesta por la ampliación del Hospital La Mancha Centro y su conversión en centro hospitalario universitario

El Gobierno de Cospedal sigue pagando a diario 2,5 millones de euros de la deuda dejada por la nefasta gestión del PSOE en Castilla-La Mancha

El PP ha celebrado un acto sectorial sobre Sanidad con vecinos, representantes de colectivos asistenciales y el director gerente del Hospital General La Mancha Centro, para abordar los aspectos relacionados con este área que el PP recoge en su programa electoral. El candidato a la alcaldía, Diego Ortega, tras recordar que la apertura de la Planta de Salud Mental ha sido una realidad gracias al PP, ha señalado que ésta será ampliada y, además, se creará una Residencia Comunitaria de Larga Estancia, para los pacientes que necesiten una atención continuada. El actual director médico del Hospital, Juan Sánchez, indicaba que el PP se ha caracterizado en estos cuatro años en Sanidad por llevar a cabo políticas basadas en usar el dinero de forma racional tras el enorme agujero económico dejado por la desastrosa gestión de los gobiernos socialistas anteriores. Ha hecho hincapié en que la Sanidad, necesita políticas estables, reales y sin engaños, en lugar de utilizar la receta socialista de inflar el déficit y no pagar.



Diego Ortega



Juan Sánchez Espinosa